

**Anfrage**

öffentlich

Datum

12.05.2004

Nummer

F0100/04

Absender

**Stadtrat Martin Hoffmann**  
**SPD-Stadtratsfraktion**

Adressat

Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

13.05.2004

Kurztitel

Bürgerbüro Süd

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Mit dem Stadtratsbeschluss 1259-33(III)01 (DS 0297/01) vom 07.06.2001 wurde die Festlegung getroffen, dass eine flächendeckende Versorgung der Landeshauptstadt Magdeburg mit Bürgerbüros umzusetzen und als Standort für ein Bürgerbüro Süd die Bertolt-Brecht-Str. 5 vorzusehen ist.

Am 24.01.2003 legte der Oberbürgermeister dem Verwaltungsausschuss ein *Diskussionspapier zur Änderung des bestehenden Konzeptes zur Errichtung weiterer Bürgerbüros in der Landeshauptstadt Magdeburg (DS0872/02)* vor. Darin wurde der Standort B.-Brecht-Str. 5 auf Grund seiner Randlege im südlichen Teil Magdeburgs, sowie der langen Zeitschiene bis zur Beendigung der Baumaßnahme an der Liegenschaft verworfen. Dies stände dem Ziel, Magdeburg möglichst zeitnah flächendeckend mit Bürgerbüros auszustatten, entgegen. Daher wurde die Einrichtung des Bürgerbüros Süd in einem anzumietendem Büro im Stadtteil Reform und die Betreuung mit zunächst 3 Sachbearbeitern präferiert. Der Verwaltungsausschuss beschloss das Papier einstimmig (Beschluss-Nr. VW 33-33(III)03).

Da dieser Beschluss bereits über ein Jahr zurückliegt, ergeben sich für mich folgende Fragen:

1. Wie ist der grundsätzliche Sachstand bezüglich der Einrichtung eines Bürgerbüros Süd in Reform?
2. Gibt es konkrete Planung oder Vorstellungen über einen Standort?
3. Wie ist die Zeitschiene bei der Umsetzung des Vorhabens?

Neben einer kurzen mündlichen bitte ich um eine schriftliche Beantwortung der Frage.

Martin Hoffmann  
Stadtrat der SPD-Fraktion